

kampai

Kapolsek Nyalindung Polres Sukabumi Laporkan Keberhasilan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Aug 22, 2023 - 10:20



Kapolsek Nyalindung Polres SUkabumi Laporkan Keberhasilan Giat Anjangsana Bhabinkamtibmas untuk Tingkatkan Kesadaran Kamtibmas

Desa Nyalindung, 22 Agustus 2023 - Dalam surat yang disampaikan kepada Kapolres Sukabumi, Kapolsek Nyalindung melaporkan suksesnya kegiatan yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung, Aipda Suhendar Romdoni. Kegiatan berupa Anjangsana atau Door To Door System (DDS) ini telah dilaksanakan pada Selasa, tanggal 22 Agustus 2023, di Kp. Kebonkai, Rt. 01/02, Desa Nyalindung, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan dimulai pukul 09.00 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang dilaporkan, Bhabinkamtibmas Aipda Suhendar Romdoni telah berhasil melakukan Anjangsana dan Silaturahmi dengan warga masyarakat Desa Nyalindung. Pada kesempatan tersebut, berbagai himbauan penting juga disampaikan kepada warga dalam upaya meningkatkan kesadaran kamtibmas di lingkungan mereka.

Salah satu hal yang dihimbau adalah tentang pentingnya kewaspadaan terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) di wilayah Desa Nyalindung. Himbauan ini menjadi sarana pencegahan serta memberikan informasi kepada warga untuk lebih berhati-hati dalam menghadapi potensi bahaya tersebut.

Selain itu, warga juga diberikan himbauan untuk menjaga kewaspadaan terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor. Bhabinkamtibmas mengingatkan warga agar tetap berhati-hati dengan memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

Tak hanya itu, dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.IK, M.H, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini bertujuan untuk mempererat hubungan kepolisian dengan masyarakat melalui pendekatan humanis dan empatik. Program tersebut juga dijelaskan oleh Kapolres Sukabumi sendiri, "*Program AA DEDE CURHAT DONG adalah komitmen kami untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, dan kami senang melihat partisipasi positif Bhabinkamtibmas dalam menyampaikan pesan ini kepada warga.*"

Selama pelaksanaan kegiatan, situasi tetap aman, lancar, dan kondusif. Ini menunjukkan kolaborasi yang baik antara aparat kepolisian dan masyarakat dalam menjaga ketertiban dan keselamatan bersama. Kegiatan ini menjadi bagian dari upaya nyata Polsek Nyalindung dalam menciptakan lingkungan yang aman dan terjalinnya hubungan yang baik antara kepolisian dan masyarakat setempat.

Demikianlah laporan dari Kapolsek Nyalindung tentang keberhasilan giat Anjangsana atau DDS yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Nyalindung. Semoga langkah-langkah positif seperti ini terus berlanjut demi keamanan dan kesejahteraan masyarakat.